



HAMBURG: VESPA-SHARING MIT JAANO

Das weltweit erste Vespa-Sharing startete mit Jaano in Hamburg. Vergleichbar mit den gängigen Carsharing-Systemen bietet Jaano seinen Kunden die Möglichkeit, per Smartphone überall und jederzeit in der Stadt eine schicke Vespa zu mieten. Die neue Vespa Primavera verbindet Qualität, Eleganz und Kult. Wer einmal einen Jaano gemietet hat, wird nicht mehr auf die Vorzüge verzichten können. Nicht nur die flexible Wendigkeit, sondern auch die wegfallende Parkplatzsuche und kleine Extras (z.B. Handyhalterung zur Navigation) sind Argumente, um zur nächsten Verabredung mit dem Jaano zu erscheinen. Als Mitglied findet man den nächsten Jaano über die Web-App und kann ihn bei Bedarf für 20 Minuten kostenlos reservieren. Am Roller angekommen öffnet sich die Sitzbank nach dem Start der Entleihe. Alle Jaanos sind mit zwei Helmen und Einweghaarhauben ausgestattet. Sollte der Akku des Smartphones mal wieder leer sein, kann man sein Telefon praktischerweise während der Fahrt aufladen. Egal ob zum Kaffee mit Freunden, zur Auszeit am Elbstrand oder zum Shoppen in der Stadt, Jaano bringt einen stilecht ans Ziel. Testen Sie es selbst.

The first Vespa sharing scheme, Jaano, has been launched in Hamburg. Comparable to car sharing schemes, Jaano offers its customers the opportunity to rent a chic Vespa via smartphone at any time and anywhere in the city. The new Vespa Primavera combines quality, elegance and cult status. Once you've hired a Jaano once, you'll be loath to give up all the benefits it offers. It's not just its flexible turning circle, but also the ease of finding parking spaces and little extras (e.g. phone holder for navigation) that will persuade you to book again and again with Jaano. As a member, you can find your next Jaano via the web app and reserve it free of charge for 20 minutes. When you arrive at your scooter, the seat will open automatically once the rental period has started. All Jaanos are equipped with two helmets and disposal hairnets. If your smartphone battery has run out again, you can charge it during the journey. Whether you want to meet friends for coffee, enjoy some time out at the Elbstrand or shop in the city, Jaano will get you there in style. Try it out for yourself.

Contact: www.jaano.de